



„INDIVIDUALITÄT IN
FUNKTION, FORM
UND FARBE“

ULTRADENT Dental-Medizinische
Geräte GmbH & Co. KG
Michael Schuster, Vertriebsleiter

Tolle Gespräche, viele Besucher und eine großartige Stimmung – wir blicken auf eine rundum erfolgreiche, gut gelaunte IDS zurück, mit durchweg positiver Resonanz auf unsere Produkte. Unter dem Motto „Individualität in Funktion, Form und Farbe“ haben wir zwei Highlights präsentiert: unsere neue Design-Edition ODEEO^{U1302} sowie unsere KFO-Easyklasse im All-over-Look.

Unsere neue Edition innerhalb der ODEEO-Designfamilie wurde parallel zur erfolgreichen ODEEO^{U3000} entwickelt: Während die ODEEO^{U3000} mit einem Zahnarztteilament am Schwenkarm ausgestattet ist, verfügt die neue Edition ODEEO^{U1302} über ein Zahnarztteilament am Schwebetisch. So haben unsere Kunden noch mehr Auswahl für eine individuelle Ausstattung ihrer Behandlungseinheit. Beide Modelle vereinen technisch alle Vorteile der Premiumklasse in sich

und bieten bei der Polsterung das erfolgreiche Zwei-Farben-Konzept mit einer Auswahl an 29 Polsterfarben. Für die Messe haben wir die Design-Editionen beispielhaft in den Farben Anthrazit und Haselnussbraun gestaltet, die bei Praxen im angesagten Naturlook voll im Trend liegen und sehr gut beim Messepublikum ankamen.

Auch unser zweites Messe-Highlight, die KFO-Easyklasse im All-over-Look, hat für Begeisterung gesorgt. Die Behandlungseinheiten mit kurzer Stuhlbasis bieten größtmögliche Flexibilität für ein ergonomisches Arbeiten und einen offenen und leichten Zugang. Für die ausdrucksstarke Farbgestaltung haben wir, speziell für die Messe, einen von der Trendfarbe 2023 „Digital Lavender“ inspirierten Lavendelton und ein strahlendes Gelb gewählt. Beide Einheiten wurden komplett im jeweiligen Farblook gepolstert und la-

ckiert und waren ein wahrer Publikums-magnet und ein beliebtes Fotomotiv.

Einen starken Impuls haben wir durch die zahlreichen Gespräche auf unserem Messestand erhalten, die bestätigt haben, welche große Rolle Individualisierung für die Kunden spielt. Neben der hohen Qualität unserer Behandlungseinheiten werden sowohl die vielen Möglichkeiten der technischen Konfigurierung als auch die große Freiheit bei der individuellen Gestaltung besonders geschätzt.

Der enge Dialog mit unseren Kunden ist und bleibt für unsere Manufaktur ein wichtiger Impuls bei der Entwicklung unserer zukunftsweisenden Produkte.

